

## Pressemitteilung

## Vorstand des Landesverbandes Kindertagespflege wiedergewählt

Im Rahmen der Mitgliederversammlung am 16. Oktober 2021 wurde der Vorstand des Landesverbandes Kindertagespflege Baden-Württemberg ohne Gegenstimmen für weitere zwei Jahre im Amt bestätigt.

Stuttgart, 25.10.2021 Christine Jerabek, wiedergewählte erste Vorsitzende des Landesverbandes, steht dem Dach- und Fachverband der Kindertagespflege in Baden-Württemberg seit 2019 vor. "Ich freue mich sehr über das erneute Vertrauen, das mir durch die Mitglieder ausgesprochen wurde", so Jerabek. Bestimmende Themen der vergangenen Amtsperiode waren zum einen die Auswirkungen der Corona-Pandemie auf die Kindertagespflege, zum anderen aber auch die meilensteingleiche Weiterentwicklung der Qualifizierung von Kindertagespflegepersonen, die der Landesverband in einem Projekt landesweit einführt bzw. umsetzt.

"Nach zahllosen Gremiensitzungen zu Ad hoc Lösungen und Krisenbewältigungsstrategien, nehmen nun die politischen Entwicklungen deutlich an Fahrt auf", erläutert Jerabek weiter. Die Beteiligung der Kindertagespflege am Rechtsanspruch auf Ganztagsbetreuung für Grundschulkinder sei dabei nur ein Thema von vielen. "Auch die Erhöhung der laufenden Geldleistung steht dringend an. Die Anforderungen im Bereich der Qualifizierung aber auch im Bereich des Kinderschutzes an Kindertagespflegepersonen sind massiv gestiegen. Dem muss durch eine entsprechende Entlohnung Rechnung getragen werden", erklärt Jerabek. Man könne heute bereits die Nachfrage nach Betreuungsplätzen in der Kindertagespflege nicht immer vollständig erfüllen. Man müsse sich nun darauf konzentrieren, in den nächsten Jahren genügend neue Tagesmütter und Tagesväter zu gewinnen. "Zur Attraktivität einer Tätigkeit in der Kindertagespflege gehört auch eine leistungsgerechte Bezahlung", so die 1. Vorsitzende abschließend.

Unterstützt wird sie durch die Mitglieder des wiedergewählten Vorstandes des Landesverbandes. Als 2. Vorsitzende wurde Sabine Starzmann aus Ulm im Amt bestätigt, Anton Gluitz aus Stuttgart bleibt 3. Vorsitzender. Als Kassenwart wurde Paul Huber wiedergewählt, Schriftführerin bleibt Bettina Bechtold-Schroff aus Göppingen.[Ende]

## Über den Landesverband Kindertagespflege:

Der Landesverband Kindertagespflege Baden-Württemberg e.V. ist ein vom Land geförderter Dach- und Fachverband für die Kindertagespflege in Baden-Württemberg und anerkannter Träger der freien Jugendhilfe. Der Verband fördert als Fachservicestelle den Ausbau und die Qualität der Kindertagespflege im Land. Die Landesgeschäftsstelle wirkt als zentrale Informationsstelle für Kooperationspartner und über 50 Mitgliedsvereine und ist deren politische Vertretung auf Landesebene. [ENDE]

Mit der Bitte um Veröffentlichung.
V.i.S.d.P.: Christine Jerabek, 1. Vorsitzende
Landesverband Kindertagespflege Baden-Württemberg e.V.
Schloßstr. 66, 70176 Stuttgart

Tel: 0711/54 89 05-10, Fax: 0711/54 89 05-39, E-Mail: lv@kindertagespflege-bw.de



Pressekontakt: Katja Reiner, Geschäftsführerin Landesverband Kindertagespflege Baden-Württemberg e.V. Schloßstr. 66, 70176 Stuttgart

Tel: 0711/54 89 05-11, Fax: 0711/54 89 05-39, E-Mail: reiner@kindertagespflege-bw.de